

Sukseskan Pilkada 2024, Kapolri dan Panglima TNI Ikuti Doa Bersama Lintas Agama

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 19, 2024 - 16:59



Bali. Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo bersama Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto mengikuti doa bersama lintas agama bersama TNI-Polri dan masyarakat Bali.

Acara doa bersama lintas agama bersama TNI-Polri dan masyarakat Bali ini digelar di GOR Yudomo, Praja Raksaka Kebaon, Denpasar, Bali, Selasa

(19/11/2024). Selain doa bersama, adapula kegiatan ceramah kebangsaan.

Agenda ini merupakan bentuk ikhtiar dalam menyukseskan penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024 di Provinsi Bali.

"Tentunya hari ini saya dan Panglima TNI memberikan apresiasi kepada jajaran Forkompimda Bali dan juga seluruh tokoh lintas agama dan masyarakat yang hari ini bersama-sama kita mengingatkan kembali dan melaksanakan kegiatan ceramah kebangsaan dan doa lintas agama," ujar Kapolri, Selasa (19/11/24).

"Saya kira ini menjadi kegiatan yang sangat penting karena dalam beberapa waktu ke depan kita akan melaksanakan kegiatan puncak dari rangkaian Pilkada yaitu pencoblosan dan tadi disampaikan oleh Pj Gub bahwa Indeks Persepsi Demokrasi Bali menempati posisi nomor satu dan tentunya itu harus dipertahankan," sambung Kapolri.

Kapolri juga mengingatkan bahwa dalam pilkada pasti ada perbedaan pilihan. Itu adalah bagian dari demokrasi yang harus dihargai.

Ia pun mengingatkan bahwa yang harus terus dijaga dan digelorakan adalah bagaimana menjaga semangat persatuan dan kesatuan.

"Karena itu yang paling utama di dalam kehidupan demokrasi," ujar Kapolri.

"Tentunya ada kebebasan berekspresi, berpendapat, menentukan suatu keputusan pilihan namun yang selalu kita dorong adalah bagaimana seluruh masyarakat, seluruh bangsa ini selalu menempatkan persatuan dan kesatuan di atas kepentingan pribadi dan kelompok," tambah Kapolri.

Kapolri menambahkan, Polri bersama TNI akan mendukung penuh, juga mendoakan agar Pilkada Serentak 2024 pada 27 November mendatang berjalan dengan aman, lancar dan damai.

"Sehingga ini menjadi modal dasar bagi bangsa kita, bagi rakyat Bali untuk bisa melanjutkan pembangunan," ujar Kapolri.

Turut mendampingi Kapolri Jenderal Listyo Sigit dalam agenda ini, yakni Irwasum Polri Irjen Dedi Prasetyo, Kapolda Bali Irjen Daniel Aditya Jaya, Astamaops Komjen Verdianto Bitticaca, Dankorbrimob Komjen Imam Widodo, Kadiv Propam Irjen Abdul Karim, Kadiv Humas Irjen Sandi Nugroho, hingga Kapusdokkes dr. Irjen Asep Hendradiana.